
 

CoDAU 
Convegno dei Direttori Generali delle Amministrazioni Universitarie 

 
GIUNTA – Verbale del 9 luglio 2014 

 
 

Il giorno 9 luglio 2014, alle ore 17:30, presso la Saletta dell’Università LUMSA in Via di Porta Castello 44 - 
Roma, si riunisce la Giunta con il seguente ordine del giorno: 
 
1. Comunicazioni; 
2. XII Convegno annuale CoDAU – Sorrento, 25-27 settembre2014; 
3. Relazione sull'impostazione dei Gruppi di Lavoro CoDAU e illustrazione delle attività intraprese dai 
Coordinatori: 
-Candeloro Bellantoni -- Servizi agli studenti didattica e qualità dell'offerta formativa 
-Simonetta Ranalli -- Contabilità e amministrazione 
-Antonio Marcato -- Risorse Umane 
-Antonio Romeo – Ricerca 
-Marigrazia Catania – Sanità 
-Alberto Domenicali -- Trasparenza e anticorruzione 
4. Aggiornamento composizione Ufficio Studi e verifiche sui contenuti delle ultime novità legislative (relaziona 
Ricardo Grasso) 
5. Proposta rappresentanza CoDAU nel Comitato tecnico scientifico del Consorzio COINFO; 
6. Proposta nomina Coordinatore Gruppo di Lavoro ICT 
7. varie ed eventuali. 
 
Presenti: Cristiano Nicoletti, Giuseppe Colpani, Giuseppe Giunto, Fiorenzo Masetti, Antonio Marcato, Gaetano 
Prudente, Simonetta Ranalli, Emma Varasio. 
Sono inoltre presenti: Enrico Periti, Catania Marigrazia, Alberto Domenicali, Riccardo Grasso, Michele Orefice, 
Antonio Romeo, Alberto Scuttari e Clara Coviello, Presidente del Collegio Sindacale e di Garanzia. 
 
Svolge le funzioni di Segretario: Simonetta Ranalli 
 
 
 
Il Presidente aggiorna i presenti in merito alle nuove nomine a ruolo di Direttore Generale: 
-Federico Portoghese per l’Università degli studi di Catania 
- Dante De Paolis per l’Università degli studi di Perugia; 
- Claudio Capecchi, Segretario Generale facente funzioni per la Scuola Normale Superiore di Pisa. 
 
Il Presidente informa altresì i presenti sulla nomina di Carlo Musto d’Amore a componente del CUN, quale 
rappresentante del CoDAU; 
Il Presidente illustra alcuni aggiornamenti di seguito riportati: 
- la rassegna normativa è stata aggiornata a maggio e giugno; il Presidente ritiene utile che la rassegna 
normativa sia inviata anche a tutti i dirigenti e la Giunta concorda: pertanto, si ricorda che è anche necessario 
aggiornare la mailing list; 
- in data 16 giugno 2014 si è tenuto il comitato consultivo dell’Anvur a cui ha partecipato il collega Luca  Bardi 
in nome e per conto del CoDAU; 
- è stato emanato dal CUN nel mese di Maggio un documento contenente proposte sulla semplificazione in 
materia di autovalutazione, accreditamento iniziale e periodico, valutazione periodica (Ava); 
- in sede di Assemblea che si terrà domani 10 luglio, a cui parteciperà il capo della Segreteria Tecnica del 
Miur, dott. Francesco Luccisano, verrà presentato il rapporto Ires.   
 
Il Presidente aggiorna i presenti in merito al prossimo Convegno annuale per il quale, al momento, risultano 
circa 50 iscrizioni. Il dato appare confortante, visto che il programma è stato pubblicizzato da pochi giorni. Al 
fine di dare la possibilità di partecipare al convegno anche al personale amministrativo che ne sia interessato, 
si propone di sollecitare tutti Direttori Generali a dare maggiore diffusione delle informazioni sul convengo nei 
propri Atenei. 
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Antonio Marcato, in qualità di coordinatore del gruppo di lavoro “Esperienze di semplificazione” del Convegno 
annuale, intende chiedere agli Atenei di presentare proposte in materia di semplificazione, in modo tale da 
arricchire gli argomenti oggetto dei lavori. 
 
Il Presidente ricorda che in data 20/06/2014 il Miur ha emanato il Decreto Ministeriale per l’attivazione dei 
percorsi di tirocinio formativo attivo per l’anno accademico 2014/2015. 
 
Con riferimento ai gruppi di lavoro, per i quali il Presidente rappresenta la necessità di rivederne la 
composizione per garantire la partecipazione più ampia possibile del corpo dirigente, ciascun relatore aggiorna 
in merito alle attività in corso come di seguito evidenziato: 
 

GdL Risorse umane  

Il coordinatore del Gdl, Antonio Marcato, sottolinea la coesione del proprio gruppo che consente di operare 
agevolmente anche a distanza, con incontri in presenza due volte l’anno per ottimizzare tempi e risultati. Il 
gruppo relazionerà sul lavoro svolto attraverso una rassegna periodica con cui diffondere l’espressione dei 
pareri. Marcato propone, in proposito, di allegare la rassegna stessa ai verbali della Giunta. 

 
Con riferimento alla metodologia di lavoro dei gruppi, Marcato propone di organizzare un incontro di tutti i 
Gruppi, organizzando una giornata di incontro comune, ad esempio in primavera, per approfondire e 
condividere i temi con caratteristiche trasversali a più gruppi. 
La proposta viene accolta favorevolmente da tutta la Giunta. 

 

GdL Trasparenza Anticorruzione  

Il coordinatore, Alberto Domenicali, ricorda la composizione del gruppo ed espone la metodologia di lavoro  
e i prossimi appuntamenti programmati sul tema della trasparenza, oggetto di una sessione specifica 
nell’ambito del Convegno annuale. 

 

GdL Sanità 

Il coordinatore, Marigrazia Catania, espone la metodologia di lavoro ed i prossimi appuntamenti e sottolinea 
la necessità di condividere i temi con gli altri gruppi in considerazione delle trasversalità di molti aspetti. 

 

GdL Ricerca  

Il coordinatore, Antonio Romeo, riferisce sull’ultimo incontro del gruppo che si è tenuto nel marzo scorso 
presso l’Università di Modena-Reggio Emilia sui seguenti temi: Dottorati di ricerca– UGov Ricerca – Schede 
SUA RD e Horizon 2020. Sottolinea, inoltre, l’attenzione da porre nei rapporti con l’Anvur su questi temi. 

 

 

GdL Contabilità e amministrazione  
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Il coordinatore, Simonetta Ranalli, riferisce sugli incontri tenuti nell’ultimo periodo presso l’Università di 
Bologna, nel corso dei quali sono stati affrontati alcuni temi funzionali alla elaborazione di un Manuale di 
Contabilità da proporre agli atenei per la definizione dei principi contabili di dettaglio e della classificazione 
Cofog. 
Il coordinatore raccoglie la proposta del Direttore Masetti di integrare il Gruppo di Lavoro con un 
rappresentante delle Libere Università, il cui nominativo sarà individuato e comunicato dallo stesso. 

 

Ufficio Studi 

Il coordinatore, Riccardo Grasso, riferisce sui lavori dell’Ufficio Studi di cui fanno parte quattro nuovi 
componenti: i proff. Marco Dugato e Francesco Dal Canto nel Comitato Scientifico ed il Direttore Fulvio 
Scarpelli e il dirigente Giuseppe Vergani. 
Sul sito CoDAU sono state pubblicate sei rassegne normative mentre sono ancora in itinere tre documenti 
sulle seguenti tematiche: Legge 78/2014, Legge 89/2014 e D.L. 90/2014. 

 
 
Il Vicepresidente Giuseppe Colpani riferisce in merito alla propria partecipazione ad una riunione dell’Anvur sul 
tema della valutazione delle organizzazioni amministrative degli atenei. 
 
Il Vicepresidente Giuseppe Giunto comunica di aver ricevuto dall’ANCIU (Associazione Nazionale Circoli Italiani 
Universitari) la richiesta di acquisire la firma del CoDAU sulla convenzione già stipulata con la Crui nel 2013, 
avente ad oggetto la gestione dei circoli ricreativi. Si rinvia la decisione all’esame del documento che verrà 
presentato alla prossima Giunta. 
 
Il Presidente ritiene di rinviare ad una successiva riunione la discussione dei punti 5 e 6; inoltre ricorda come 
ormai consuetudine che la prossima Giunta sarà convocata per il 25 settembre prima dei lavori del Convegno.  
 
La seduta si scioglie alle ore 20:00. 
 
Il Segretario        Il Presidente 
Simonetta Ranalli       Cristiano Nicoletti 
 


